
Requerimento Nº 863/2025

Ementa: Requerimento de informações ao Poder 

Executivo Municipal, por intermédio da Secretaria de 

Governo, sobre a existência de estudos ou projetos para a 

utilização da área localizada entre a Rua Pedro Dias da 

Rocha e a Rua Serra de Farrapos, próximo à CEMEB 

Florestan Fernandes.

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário, nos termos do art. 193 do Regimento 

Interno, sejam solicitadas ao Excelentíssimo Senhor Marcos Ferreira Godoy, Prefeito Municipal, 

informações detalhadas sobre a existência de estudos, projetos ou planejamentos para a utilização da 

área localizada entre a Rua Pedro Dias da Rocha e a Rua Serra de Farrapos, próximo à CEMEB Florestan 

Fernandes.

Justificativa

Senhor Presidente;

Senhores Vereadores;

O presente requerimento tem por finalidade obter informações sobre a 

possibilidade de utilização da área localizada entre a Rua Pedro Dias da Rocha e a Rua Serra de 

Farrapos, próximo à CEMEB Florestan Fernandes. A referida área, por sua localização estratégica 

e proximidade com uma instituição de ensino, poderia ser destinada a projetos de interesse 

público, como a criação de áreas de lazer, espaços comunitários, equipamentos educacionais ou 

outras iniciativas que beneficiem a população local.

A utilização planejada e adequada desse espaço pode contribuir significativamente 

para o desenvolvimento social, educacional e urbanístico da região, além de promover a 
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integração da comunidade e a melhoria da qualidade de vida dos munícipes. Diante da relevância 

do tema, é fundamental conhecer se há estudos ou projetos em andamento que visem à 

utilização dessa área.

Submeto, portanto, o presente Requerimento à apreciação deste Plenário, 

confiando no apoio dos nobres pares para sua aprovação.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 17 de fevereiro de 2025.

PEDRO MAU MAU

VEREADOR
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Câmara Municipal de Itapevi, 17 de fevereiro de 2025

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=DY3ND0PM8S82NF0Y, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: DY3N-D0PM-8S82-NF0Y
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